
コロナ禍で
の

おとな食堂

令和2年度のおとな食堂・初回の7月は写真のように盛況でしたが、
その後、感染者の増加により周知・集客にも迷い、非常にセンシ
ティブな開催になりました。予定していた開催も弁当を配るだけに
なったり、感染防止に気を使ったり…
大きく周知できなかったので、秋以降は小さくお得意様中心になり
ました。1年を通して小さな活動となりましたが、すぽっと幕張の
皆様や関係者には大変お世話になりました。
今後は東京も含め様々な場所で行っていきます。感染が落ち着くの
を待ってまたすぽっと幕張さんでも開催したいと考えています


